



« Ici, on enfonce le clou », la proposition de Johann Le Guillerm, artiste à l'initiative de cette manifestation de soutien au Channel.



Les gens se sont déplacés en nombre pour cette soirée du 6 mai.

Nombreux sont celles et ceux qui sous un ciel orageux mais clément ont honoré l'invitation du Channel. Un bel après-midi, digne, ce 6 mai, on s'y met.

MANIFESTATION

Repère dans le bouillard



Dans sa caravane, Erwan Frélaud enregistre vos mots.



Des comédiens amateurs de la Fabrika ont livré une performance.



Ce samedi 6 mai, l'artiste Yo-hann Le Guillerm proposait à qui voulait venir offrir sa présence, son soutien, au Channel scène nationale, lors d'un rendez-vous artistique, festif, populaire. De 14h à 18 h, parents et enfants, dès 4 ans, sont venus découvrir ou pratiquer les arts du cirque dans une ambiance chaleureuse et un environnement sécurisé. À 19h, après la lecture d'une lettre d'Ariane Mnouchkine citant Benjamin Constant : « Que le pouvoir se borne à être juste, nous nous chargeons d'être heureux », Johann Le Guillerm a enfoncé le clou dans la façade du Channel, « comme un repère utile en temps de brouillard ». La chorale amicale citoyenne, reprise en chœur par le public, a pu alors chanter son amour du lieu. Puis, avant d'aller se restaurer en familles, entre amis, tous purent admirer les magnifiques portraits de spectateurs et acteurs du Channel photographiés par Gwen Mint, ou alors enregistrer ses mots dans le secret de la caravane d'Erwan Frélaud. ■ OF

Wall&gain, l'autre clou du spectacle.



Beau succès pour l'atelier cirque, que beaucoup sont venus découvrir en famille.

SUR LE WEB

Retrouvez photos et vidéos de la journée sur nordlittoral.fr